

OBSERVATORIO DE LIBERTAD ACADÉMICA

NOTA DE PRENSA N° 17

21 de septiembre de 2022



Profesor Pedro Albert Sánchez trasladado al hospital luego de una semana en huelga de hambre

Fecha de lanzamiento: 21 de septiembre de 2022

El profesor y activista Pedro Albert Sánchez fue trasladado a un hospital de La Habana, luego de que se agravara su situación de salud tras una semana en huelga de hambre.

El opositor Manuel Cuesta Morúa informó del suceso al diario 14yMedio , después de que un recluso de la prisión sostuviera que la salud del catedrático se había resentido mucho en los últimos días.

Asimismo, una fuente confirmó al Observatorio de Libertad Académica (OLA) que Albert fue llevado a la Sala de Penados del Hospital Nacional proveniente de una celda de castigo y, aunque ha recibido las primeras atenciones, continúa negado a recibir alimentos o bebidas.

Recientemente, Sánchez, quien es paciente oncológico, renunció a sus visitas y llamadas como una forma de protesta contra su encarcelación. Durante su última visita familiar,

rechazó los alimentos que le fueron llevados y anunció que comenzaría con una huelga de hambre la cual sólo dependería de ser liberado de las acusaciones que injustamente pesan sobre él.

Familiares y amigos se mostraron muy preocupados con su situación. Su hijo, Pedro Antonio Sánchez, realizó una directa en sus redes sociales donde exigió la inmediata excarcelación de su padre, a quien definió como “un profesional con dignidad”.

“Mi papá se va a morir. Está en huelga de hambre hace dos días. No come, no toma agua. Ya ha hecho tres huelgas allá adentro. Tanto mi hermano como estamos desesperados, sabemos que cuando mi papá toma una decisión no hay quien se le atraviese, no hay quien intervenga, no hay quien le haga cambiar de idea”, dijo el joven.

Otros activistas como Claudio Gaitán Garmendia o Daniela Rojo se pronunciaron a favor de Pedro Albert. “De la única manera que se le puede conseguir un cambio de medida, de la única manera que se puede conseguir que ese hombre salga de la prisión, es apoyándolo”, dijo la ex miembro de Archipiélago y exiliada política en Alemania.

Pedro Albert Sánchez fue profesor de matemática y física en el nivel medio del sistema nacional de enseñanza con varias décadas de experiencia. El pasado año, manifestó su apoyo a la marcha cívica propuesta para el 15 de noviembre por Yunior García Aguilera, coordinador de la Plataforma Archipiélago.

El 3 de noviembre de 2021, fue llevado a una “entrevista” por agentes de la Seguridad del Estado. Albert fue detenido arbitrariamente desde esa fecha, y trasladado a la prisión de Valle Grande, a la espera de juicio. Desde allí ha protagonizado varias huelgas, reivindicando los derechos de los presos y negándose a portar el uniforme de rigor para los presos comunes [1]. En julio pasado, trascendió que Sánchez se enfrenta a una petición fiscal de cinco años.

Desde el OLA exigimos la inmediata excarcelación del académico, así como información veraz y oportuna a sus familiares sobre su estado de salud y los procedimientos médicos a los que será sometido.

[1] El gobierno cubano no reconoce la existencia de presos políticos dentro de su sistema penitenciario.

<https://www.olacademica.org>

Fuente: <https://www.olacademica.org/legacy/nota-de-prensa-17.html>